

26.10.2017

Beschlüsse und Ergebnisse der 7. Sitzung des 60. Studierendenparlaments

Antrag auf Ausschluss von Finanzierung fragwürdiger Veranstaltungen

Das StuPa hat folgendes beschlossen:

„Die Studierendenschaft der Universität Münster schließt für die Zukunft die Finanzierung der Gruppierungen „Destruktive Kritik“ oder „Gegenstandpunkt“ aus Geldern der Verfassten Studierendenschaft aus.“

Wahl des AStA Vorsitzes

Zum neuen AStA Vorsitzenden wurde Finn Schwensen (Campus Grün) vom Studierendenparlament gewählt.

Im ersten Wahlgang zum Posten des stellvertretenden Vorsitzes wurde keine absolute Mehrheit erreicht. Zur Wahl standen Annabell Kalsow (Die LISTE) und Paavo Czwickla (LHG).

Bestätigung von Referent*innen

Dieser Tagesordnungspunkt wurde auf Antrag zur Geschäftsordnung auf die nächste Sitzung des Studierendenparlaments vertagt.